

オーストリアン・ベースボールリーグ(ABL)のヴィエナワンダラーズでプレーしている渡辺龍馬です。

選手としてプレーしているのは勿論なのですが、ユース U15 のコーチング、地元の学校を対象とした野球教室も経験させてもらっています。僕の将来の目標は、教員になり地元秋田に活力を与えられる人間になるということです。

もちろん野球を通してもそうですし、学校生活においても生徒に刺激を与えられるいい意味での”異端児”になることを目指しています。そのために今こうしてオーストリアで様々なことを吸収し、勉強しています。日本で野球と言えば、みんなルールを知っていることは当たり前で、スポーツショップに行けば必ず野球コーナーがあり、また野球用具専門店があるくらい国を代表するスポーツです。しかし、オーストリアではマイナースポーツの一つです。

野球教室は必ずルール説明から始まり、ボールが飛んできてもグローブを使わず足で止めようとしたり(サッカーが盛んなので…)、野球ボールでリフティング始めたり(多分ボールは蹴るものだと教わってきてる?)するのは日常茶飯事で、また選手は野球用品を国内で買うことは難しいので、みんなインターネットで購入しています。

日本が当たり前で育ってきた僕にとっては驚くことが多く、毎日刺激的で勉強の日々を過ごしています！！ただ、まだまだ教育者として、指導者として吸収しなければいけないことは山ほどあると感じています。自分自身のキャバ(野球、言語、視野など….)を広げ、異端児に磨きをかけていけるよう今のこの環境を最高に楽しんでいきたいと思います！！まずは残りのレギュラーシーズンもプレーでチームを引っ張り、応援して下さっているみなさんにいい報告が出来るよう感謝を忘れず一生懸命プレーします！！

Ryoma Watanabe

